## Recibe presidente de Bolivia a secretario de transporte de Alemania



La Paz, 13 ene (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, recibió en el departamento de Santa Cruz al secretario de Estado para el Transporte, la Construcción y el Desarrollo Urbano de Alemania, Rainer Bomba, y a 25 empresarios que le acompañan.

En el encuentro destacó Morales la expectativa de que mediante ese contacto se puedan fortalecer los nexos de amistad entre ambas naciones.

El primer mandatario boliviano resaltó que el contacto con los visitantes será muy importante para desarrollar el transporte ferroviario del país andino y la explotación de energía renovable.

El secretario de Estado de Transporte, Construcción y Desarrollo Urbano de Alemania, Rainer Bomba, llegó al departamento boliviano de Santa Cruz, donde se reunirá con el presidente boliviano, Evo Morales.

"Estamos muy animados con nuestra visita, queremos estrechar nuestras relaciones y como parte de ello, nuestro deseo es

invertir en esferas como el de infraestructura, energía renovable, hidrocarburos y minería", destacó Bomba a su arribo.

El directivo agregó que visitará Uyuni para hacerse una imagen de la capacidad que tiene el lugar para trabajar el litio, uno de los minerales más importantes para desarrollar la electromovilidad a nivel mundial.

Bomba y la comitiva de 25 empresarios, fueron recibidos en el aeropuerto Internacional de Viru Viru del departamento de Santa Cruz por el embajador de su país aquí, Peter Linder.

La delegación germana se reunirá en la tarde con el jefe de Estado Boliviano, con quien abordarán temas como la construcción del tren bioceánico que pasará por Bolivia y unirá los puertos de Santos, en Brasil, e Ilo, en Perú.

Junto al presidente Morales se espera que participen los ministros de Planificación René Orellana, de Obras Públicas Milton Claros, de Economía y Finanzas Luis Arce, así como el de Hidrocarburos y Energía Luis Alberto Sánchez, de Minería César Navarro y el de la Presidencia Juan Ramón Quintana.

Mañana los visitantes tienen previstas reuniones preparatorias con empresarios locales, recorrer la zona donde esperan construir la línea férrea por donde se desplazará el tren bioceánico y la mina de oro en San Ramón.

El presidente Evo Morales participará junto al pueblo en las actividades conmemorativas por los 235 años de la Revolución del 10 de febrero de 1781 en Oruro, confirmó su gobernador Víctor Hugo Vásquez.

"Este año tendremos a nuestro presidente en casi la totalidad de las actividades de celebración que se extenderán desde el 26 de enero hasta el venidero 10 de febrero", señaló Vázquez a la prensa.

La autoridad añadió que como parte de los actos se entregarán 17 obras entre coliseos deportivos, escuelas, centros médicos y un hogar para niños, tanto en el área rural como en la ciudad.

Vázquez adelantó que se iniciará la construcción de dos importantes obras, un paso a desnivel y alcantarillado sanitario para barrios de nueva creación con una inversión de más de 180 millones de bolivianos, 25 millones 824 mil 964 dólares.

En esta oportunidad, dijo, las celebraciones por la Revolución de Oruro coinciden con los carnavales del departamento, aunque, los actos centrales se mantendrán el 10 de febrero con la puesta de ofrendas florales, la sesión de honor y el desfile cívico militar.

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/81267-recibe-presidente-de-bolivia-a-secretario-detransporte-de-alemania}{\text{transporte-de-alemania}}$ 



Radio Habana Cuba